



柏三中だより



柏市立柏第三学校 学校だより
生徒数 351名 (男子 181名 女子 170名)
☎277-0862 千葉県柏市篠籠田 987-1
TEL 04-7144-5686 FAX 04-7146-3820
dai3-j@kashiwa.ed.jp

平成 29年 5月 15日 発行

★初夏の訪れのころ

柏市立柏第三中学校 校長 内海 裕司
5月も中旬となり、初夏の訪れを感じさせる季節になりました。先日まで保護者面談が行われ、お子様の学校やご家庭での様子について保護者の方と担任との間で共通理解を図ることができました。ご協力ありがとうございました◆さて、1年生は入学してから1ヶ月以上たち、次第に中学校の生活や勉強に馴染んできたようです。制服の着こなしもだいふ板についてきました。教科ごとに変わる先生にも慣れ、各教科の授業に興味を持って取り組んでいます。部活動も4月25日の発足会から正式入部になりましたが、上級生にリードされながら元気に参加しています◆着任早々、柏三中は清掃に一生懸命取り組む生徒が多いと思いました。床を黙々と拭いている生徒、窓の棧など細かいところまで丁寧にきれいに行っている生徒、素晴らしいと思います。週1回の「無言清掃」や「五箇条の御清掃」をもとにした点検活動がこの清掃を支えています。清掃は「きれいにしてほしい」という気持ちさえあれば誰にでもできるものです。こういう地道で奉仕的な活動を大切にしてほしいです◆4月から多くの部で春の大会が行われました。会場へ行くと応援に来ている多数の保護者の方がいます。ありがたいことだと思います。試合なので勝ち負けはありますが、どの部の生徒も最後まであきらめずに、全力を尽くしている姿がありました。3年生はあと2ヶ月余で最後の大会を迎えます。日々の練習にしっかり取り組み、悔いが残らないようにしてほしいです◆今年度初めての中間テストが迫ってきました。すでにテスト範囲が発表され、各学年で計画的に勉強を進めるための手立てが講じられています。テストは結果も大事ですが、それ以上にテストに向けてどれだけ努力できたかが大事だと思います。毎時間の授業と計画的な家庭学習を大切にして、自分なりに精一杯の努力をした上で、テストに臨んでもらいたいです◆4月は誰もが「今年がんばるぞ」と決意を新たにしますが、それを継続していくには強い意志が必要です。「継続は力なり」です。今一度それぞれが立てた目標を再確認し、目標達成に向けてまた一歩前進してくれることを期待します。

★中間テスト直近です

5月19日(金)には2・3年生の中間が、26日(金)には1年生の中間テストが実施されます。2・3年生にとっては今年初めての定期テストですし、特に1年生にとっては定期テスト自体が初めて経験するものだと思います◆中間・期末等の定期テスト前は部活動や学級、委員会活動など、諸活動が停止となります。普段より少しだけ勉強に集中できる時間が増えるはずですが、効果的に時間を使って勉強に集中して、それぞれの目標をクリアできるよう、がんばりましょう。

★「今日の調理のポイント」

給食室前の廊下掲示板には毎日、給食調理員・大塚チーフからの今日の一言が書かれています。5月のある日の掲示板。「スパイシーなおとなのシーフードカレー」とありました。生徒にも職員にも大好評でした◆三中は栄養士の江田さんとチーフを含めた9人の調理員さんたちが腕をふるって毎日の給食を調理して下さっています。これからもおいしい給食よろしくをお願いします。

★林間学校近づく

林間学校が近づいてきました。5月28日(日)から2泊3日で福島裏磐梯方面の林間学校が実施されます。五色沼散策、飯盒炊さん、農村体験学習、キャンプファイヤー、会津若松市内班別行動など、3日間の行程は充実した内容になっています◆林間学校の目標とスローガンは、『一期一会』～仲間と自然との出会いに感謝し、一人ひとりが主体的に行動しよう～です。良い天気になると良いですね。楽しんできて下さい。

★部活動保護者会が行われました

5月11日(木)に部活動保護者会が行われました。全体会の後、各活動場所に分かれて懇談会が行われ、顧問から活動方針、部の様子、今年の活動計画などの説明がありました◆今年度の部活動加入状況は運動系が225名、文化系が97名、合計322名の生徒が部活動に加入し活動に励んでいます。全校生徒は351名ですから加入率は91.7%。他校と比べても高い数字です◆三中は部活動が盛んです。大会やコンクールは勿論のこと日々の活動が充実していて勢いがあります。そしてその活動を支えて下さっているのは保護者の皆さまです。保護者の皆さまのご支援に感謝しつつ、今年もまた各部の活動の充実と活躍を祈念しております！

